

Cuba ratifica voluntad de fortalecer lazos parlamentarios con Ruanda



Encuentro parlamentario Cuba-Ruanda

La Habana, 28 mayo (RHC) La vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) Ana Mari Machado ratificó hoy el interés de Cuba de impulsar los vínculos parlamentarios con Ruanda.

Así lo manifestó la vicetitulular durante un encuentro en el Capitolio Nacional con la vicepresidenta del Frente Patriótico Ruandés, Consolée Uwimana, en el que también expresó la voluntad de su país de crear un Grupo Parlamentario de Amistad en un plazo inmediato.

Según informó el órgano legislativo cubano en su sitio web, Mari Machado resaltó la relevancia de que Ruanda y Cuba sean el primer y el segundo país en el mundo con mayor proporción de mujeres parlamentarias, con un 61,3 y 55,74%, respectivamente.

Subrayó que este hecho es un gran orgullo «para ambas naciones y también une a nuestros parlamentos y pueblos».

La vicepresidenta del legislativo abordó en el diálogo la compleja situación económica que atraviesa la nación caribeña, agudizada por el bloqueo económico, comercial y financiero, y otras medidas unilaterales impuestas por el gobierno estadounidense.

Además, se refirió a la intensa actividad legislativa y otras acciones ejecutadas por la X Legislatura del órgano supremo del poder del Estado cubano.

Mari Machado agradeció la invariable postura de Ruanda y de otras naciones africanas en la lucha por poner fin al bloqueo estadounidense y para que Washington retire a Cuba de la lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Por su parte, Uwimana agradeció la calurosa bienvenida y reiteró la voluntad de profundizar en la cooperación en temas de interés recíproco, como la salud y la educación.

Asimismo, manifestó en nombre de su partido y pueblo el respaldo a la nación caribeña frente al cerco económico, comercial y financiero. «Siempre vamos a estar junto a ustedes, estuvimos en el pasado y lo estaremos en el futuro», sentenció.

Al cierre de su visita al Capitolio Nacional, la vicepresidenta del Frente Patriótico Ruandés sostuvo un breve encuentro con el presidente de la Asamblea Nacional Esteban Lazo durante su recorrido por los salones de la sede institucional del legislativo cubano. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355881-cuba-ratifica-voluntad-de-fortalecer-lazos-parlamentarios-con-ruanda>



Radio Habana Cuba